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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA N° 01/2021 – CGFMD 
 
Aos dezesseis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um, reuniram-se os 
membros do Conselho Gestor do Fundo Municipal de Desenvolvimento -  CGFMD: Bruno 
Gersósimo – Presidente do CGFMD; Gabriel Rodrigues de Arruda – SDU – Poder Público, 
Elaine Cristina Fontana – SDU – Poder Público, Mario Pereira de Lemos – Ent. Classe e 
Profis. - Associação dos Profissionais Concursados nas Carreiras Universitárias e Tecnológicas 
no Serviço Público Municipal de Guarulhos – ATUS – Sociedade Civil; e Roberto dos Santos 
Moreno - Entidades Acadêmicas e de Pesquisa – UNG – Sociedade Civil, para deliberar a 
respeito da liberação de recursos para aquisição de computadores e decibelímetros para uso 
da Secretaria de Desenvolvimento Urbano – SDU.****************************************** 
Também estava presente a Secretária-executiva, Sra. Francini Domingues – SDU01.06.01, que 
registrou essa ata. ************************************************************* 
A reunião foi realizada de forma remota através meet, acessada pelo link 
https://meet.google.com/say-iueg-pir   *************************************************************** 
Com a presença de todos os membros do CGFMD, a reunião foi iniciada às 9h08, sob a 
coordenação do Presidente do CGFMD, Bruno Gersósimo, que agradeceu a presença de todos 
e esclareceu que devido ao estado de emergência decorrente da pandemia de covid-19, ele 
tem participado de diversas reuniões e a SDU de diversas ações, especialmente de 
fiscalização, a fim de conter aglomerações e o agravamento da pandemia no município. ******* 
Relativamente ao objeto da reunião do conselho gestor, que é a liberação de recursos para 
aquisição de computadores e decibelímetros, disse que a ideia é começar a inovar e melhorar 
as condições de trabalho dos servidores, para assim, otimizar os serviços prestados pela 
Secretaria à população. Esclareceu ainda que toda a Prefeitura está passando por um 
processo de reestruturação para modernização e atualização, pois como é sabido, os 
equipamentos existentes, se tornaram obsoletos há muito tempo, o que prejudica a prestação 
de serviços, o que ficou ainda mais evidenciado desde o início da pandemia, especialmente em 
razão dos antigos equipamentos de informática, que não atendem às atuais necessidades.  
Esclareceu que a aquisição pretendida será feita pela Ata de Registro de Preços, que é um 
processo bem mais célere. Apresentou o “Mapa Demonstrativos de Pesquisa de Preços” de 3 
Aparelhos para Medição de Ruídos com Calibrador Externo – tipo “Octava”, obedecendo à 
norma 101151/2019 da Associação Brasileira de Normas Técnicas – ABNT (documento anexo 
à essa ata); e o “Quadro Resumo – Proc. Adm. Nº 26.348/20191” com orçamento de 
Computadores tipo 1, dos lotes 1 e 2 do Edital. (quadro anexo). ************************************ 
Disse que posteriormente, a SDU deve adquirir novas viaturas para a topografia e 
computadores mais potentes para o Departamento de Gestão Urbana, em razão da utilização 
de softwares mais complexos e pesados que exigem maior capacidade de velocidade e 
memória.************************************************************************************************* 
Os Conselheiros Gabriel Arruda (SDU) e Elaine Fontana (SDU) manifestaram-se 
favoravelmente à liberação dos recursos e o Conselheiro Roberto Moreno (UNG) perguntou 
qual seria a diferença entre computadores do tipo 1 e 2.********************************************* 
O Presidente do Conselho Bruno Gersósimo, esclareceu que computadores do tipo 2, tem 
maior capacidade de velocidade e de memória e são utilizados para programas mais 
“pesados”, como por exemplo AutoCad e para Georreferenciamento e Geoprocessamento. 
Disse que a ideia é que assim que forem adquiridos os computadores tipo 2, haja um 
remanejamento e distribuição dos novos computadores tipo 1, aos demais departamentos e 
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assim, melhorar suas condições de trabalho e de serviços da SDU, sem a necessidade de 
comprar equipamentos novos para todos departamentos.****************************************** 
O Conselheiro Roberto Moreno (UNG) agradeceu os esclarecimentos e perguntou se a SDU 
tem programado que o licenciamento urbano seja feito de forma digital. *************************** 
A Conselheira Elaine Fontana (SDU), que responde pelo Departamento de Licenciamento 
Urbano, informou que o licenciamento digital está programado para ser implantado, citando a 
possibilidade de utilização de recursos federais do Programa Nacional de Apoio a Gestão 
Administrativa e Fiscal dos Municípios Brasileiros – PNAFM, mas que antes, é preciso atualizar 
os equipamentos a fim de viabilizar a realização dos serviços online.****************************** 
O Conselheiro Gabriel Arruda informou que vários serviços já estão disponíveis pela internet, 
citando como exemplo, as certidões de uso do solo. Disse que o intuito da Prefeitura é 
disponibilizar diversos serviços online, como as Diretrizes Urbanísticas, e outros.************* 
O Conselheiro Mário Lemos (ATUS) disse que os documentos apresentados para a aquisição 
dos computadores está muito genérica e pediu esclarecimentos acerca das configurações. *** 
O Presidente Bruno Gersósimo respondeu que a Ata de Registro de Preços (anexa) possui o 
detalhamento das configurações, fez a leitura da descrição técnica do documento e informou 
que o documento seria encaminhado aos membros do Conselho Gestor. Por fim o Presidente 
colocou em votação a aprovação da liberação dos recursos para aquisição dos Aparelhos para 
Medição de Ruídos com Calibrador Externo – Decibelímetros e dos Computadores Tipo 1 e a 
liberação do recurso foi aprovada por unanimidade pelos membros do CGFMD.*********** 
Não havendo outros assuntos a serem discutidos, o Presidente do CGFMD, Bruno Gersósimo 
agradeceu a presença e participação de todos e as 9h35 deu por encerrada a reunião, e eu, 
Francini Domingues, _______________Secretária-executiva do CMDU, digitei a presente ata.  
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